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ServiciosMunicipalesaumentaelnúmero
deaparcamientosdelas512 viviendas
Laactuaciónsupone una inversiónde 10.800 eurosfinanciada por el Ayuntamiento y
se centra en la creación de una zona que dará cabida a más de una decena de vehículos.

P. ALÁEZ ROTA
" """"1
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Dentro de las diferentes actua-
ciones de mejora que el Ayunta-
miento está llevandoa cabo en dis-
tintas zonas y barriadas de la ciu-
dad, el delegado de Servicios
Municipales, JesÚs Corrales, dio
a conocer las obras que esta área
a través de la empresa municipal
Aremsa, está desarrollando en la
harriada de las 512viviendas, y
más concretamente en un tramo
de la calle Saturno.

La actuación. que supone una
inversión de 10.800euros finan-
ciada de forma integra por el
Ayuntamiento, se centra en la cre-
ación de una zona de aparca-
miento en bateria que dará cabi-
da a más de una decena de vehi-
culos.

Según el delegado,«seha actua-
do sobre una zona de acerado muy
amplia que por sus enormes
dimensiones quedaba desaprove-
chada». De esta forma, parte de
esta superficie se destinará como
aparcamiento 8in que por ello 8e
vea mermada la zona de acerado,
que aÚn tras la obra sigue con-
tando con unas importantes
dimensiones.

«Con esta actuación se conti-
núa trabajando para dar respuesta
a las necesidades de aparcamien-
to que presenta la población, un
aspecto en el que se ha avanzado
a pasos agigantados con la pues-
ta en funcionamiento aparca-
mientas como los de los Salesia-
nosa la Plazade la MerceID>,mani-
festó Corrales.

Por otra parte, el delegado de
ServiciosMunicipalesrecordóque
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AdriánPeña
Morenoilustrará
consuobra
'Papelillos'el
carnavalZ008

LA VOZ ROTA

La localidad se va preparan-
do para vivir su carnaval. El
concejal delegado de Fiestas,
Ismael Puyana, dio a conocer
el fallo del jurado encargado
de seleccionar la obra que se
convertirá en el cartel anun-
ciador de estas fiestas para el
presente año.

El jurado, presidido por la
responsable municipal de
Fiestas, y que ha contado con
la participación de once per-
sonas entre los que se encuen-
tran miembros del Conseja
Sectorial de Fiestas, así como
artistas y personas vincula-
das al carnaval, y represen-
tantes de asociaciones cultu-
rales de la localidad, se reu-
nió en la sala Marqués de
Cádiz para conocer los dis-
tintos trabajos que competí-
an en este certamen.

Según comentó el delega-
do, de esta forma, una vez lei-
das las bases reguladoras del
concurso, el Jurado valoró los
catorce trabajos presentados
a esta convocatoria, acor-
dando finalmente por unani-
midad que la obra presenta-
da por Adrián Peña Moreno,
bajo el lema Papelil/os, sea la
imagen que ilustre el cartel
anunciador del Carnaval 2008
de la localidad, que se cele-
brará del 2 al 10 de febrero.

El ganador Adrián Peña
Moreno recibirá un premio
de 900 euros, a8i como la edi-
ción de su obra como cartel,
la cual será presentada por la
delegación de Fiestas en un
acto público que está previs-
to que se celebre el próximo
dia 19 de enero.

SANLÚCAR

I Arrancala
exposiciónsobre
reciclajeurbano
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La delegada de Medio Ambiente,
Inmaculada Muñoz Vida!, visitó
ayer la exposición organizada por
la Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir con el títu-

I lo Tú separos, nosotros rocii:lnnws.
Esta exposición se desan-olla con

I la colaboración de los Ayunta-

I mientas mancomunados y pre-
tende informar sobre los dife-
rentes aspectos de la recogida
selectiva de residuos sólidos urba-

I nos en la Mancomunidad, desde
su funcionamiento hasta las inft-a-
estructuras con las que se cuen-
ta para este [m.
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ACTUACiÓN. Los operarios municipales ya se encuentran trabajando en ello I LV

I

Las obras seguirán

[
¡Deesta forma se

con la primera fase utiliza un tramo de

I de los aparcamientos aceradoque estaba
~e lacalleCibeles ~esaprovech~~_-

ea nueva solería y se instalaron
nuevas luminarias y diverso mobi.
liarlo urbano.

Finalmente. el delegado de Ser-
vicios Municipales puso de mani-
fiesto que las mejoras en esta
barriada continuarán en breve
con la puesta en marcha de las
obras de la primera fase de los
178 aparcamientos subterráneos
que darán a la calle Cibeles, <<Una
actuación de envergadura que
contribuirá a la mejora global de
esta zona, la revalorización de
las viviendas y al aumento de la
calidad de vida de los vecinos».

en esta misma zona de la barria-
da de las 512 viviendas, el Ayun-
tamiento ha arreglado y adecen-
tado la plaza ubicada en la calle
Saturno, en la que se ha creado
una nueva zona de jardines, y se
ha colocado nueva soleria y mobi-
liario urbano. A través de esta

actuación, que supuso una inver-
sión de unos 21.000 euros, también
se han agrupado los jardines que
hasta ahora se localizaban en
pequeños espacios, de manera que
la zona verde se concentrará en
un punto de esta plaza; mientras
que en el resto de la plaza se colo-

Losvecinosdel
Palomarpiden
queGarcíasea
suinterlocutora

P. A. SANLÚCAR

Tras la última comparecencia
pública del delegado de Asun-
tos Sociales, José Luis Alham-
bra, en la que solicitaba al pre-
sidente de la asociación de
vecinos del Palomar, José
López. que convocara una
asamblea para presentar el
proyecto del nuevo centro, la
negativa de los residentes de
la barriada continúa siendo
rotunda.

Así lo afirmó su portavoz
quien, además, solicitó que sea
la alcaldesa la que se convier-
ta a partir de ahora en la nue-
va interlocutora de este asun-
to frente a los vecinos.



Los trabajadores de Comes recurren
a la Administraciónparaquemedie
Un centenar de empleados se concentra ante las estaciones de Cádiz y Algeciras-----------..----------------------------------------------

El organismo de resolución de conflictos de la Junta citará a las dos partes-

-- - -------.--.-

-.-------------------------

A. M. R.
-------.---.-.-----

El callejón sin salida en que se ha
convertido el conflicto laborai en
Transportes Generales Comes va
a necesitar que alguien de fuera
tire aJgún tabique y abra una nue-
va salida. En un momento en que
las dos partes consideran rotas
las negociaciones. el comité de
empresa ha dado el paso de, por
lo menos, solicitar oficialmente
la mediación del Sistema Extra.
judicial de Resolución de Con-
flictos Laborales de Andalucia
(Sercla). organismo dependiente
de la Junta. Es decir, que se recu-
rre a la Administración para que
siente a las dos partes y busque
un acuerdo que, hoy por hoy, está

lejos de una solución.
y una reunión entre empresa

y trabajadores de Comes no es
poca cosa, habida cuenta de que
nil1guna de las dos partes está dis-
puesta a sentarse. Pero el Serda
pondrá fecha y lugar en los pró-
ximos dias. Algo es algo.

Porque, mientras tanto, la ten.
sión entre empleados y dirección
continúa en niveles máximos y
ayer mismo un centenar de ope-
rarios, familiares y conocidos se
concentraron en las estaciones de
Cádiz y Algeciras. La protesta
coincidió con una nueva jornada
de paros parciales, que fue secun-
dada por «el 100 por 100" de los
conductores, según el comité.

Esto no es más que ei princi-

pio, ya que tras la última y falli-
da reunión en el Hotel Atlántico
(a la que no asistió la empresa al
entender que ia negociación debe
desarrollarse en ia sede de la com-
pañia), la asambiea de trabaja-
dores aceptó el endurecimiento
de las medidas de presión, desta-
cando las huelgas generales que
coincidirán con los dos fines de
semana completos dei Carnaval
gaditano.

A todo esto, ei responsable de
Salud Laborai en el comité de
empresa, Francisco Ortiz, indicó
que los servicios minimos se han
cumplido, es decir se ha cubierto
todo el transporte escolar y de tra-
bajadores de las grandes empre-
sas de la provincia.

A PIE DE AUTOBÚS. Imagen de la manifestación de trabajadores de ayer por la tarde. I NURIAREINA

Segastaronenlaprovincia19.213 euros
para la compradeuncochedurante2007
El coste se reduce en un 0,1%, frente al aumento del 2,4% del país
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durante el año pasado,

Paree '21f¡'mm. la ¡,'denlClón
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tend((m «ul'anl? 2008 por cieba;o
" la inflación pan:
un repcm!l' a pnn
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cipios de 2009. De este modo, ase.
¡''1lróque las il1versiones que están
realizando los fabricantes para la
consecución de mecánicas más
eficientes, CCiDe! [;n de adaptarse
Hlas directrices de Kyotú, se tras-
,,;,l.irá a los ,-,,,n,,unidores via p,-c-
,-ios a part!;-,'id Dróx:mn 31k

La P'\LrDC,,: Hpesar
ios vehi-

están "!!l1pOr-

Si afectó a las !ineas de iargo
recorrido en Cádiz, ia conexión
Cádiz-Sevilla, el transporte urba-
no de Puerto Reai, Campo de
Gibraltar, Bahia de Cádiz y en
buena medida, Jerez de la Fron-
tera. El aeropuerto de Jerez estu-
vo sin conexión, asi como ias líne-
as que unen Cádiz con Valencia,
Jaén. Almeria y Granada.

Ortiz recordó que la exigencia
de ios trabajadores consiste en
«acabar con las jornadas intem-
pestivas al volante, que a veces
alcanzan las 14 horas diarias» y
recuperar «progresivamente» el
poder adquisitivo con una subi-
da de dos puntos por encima del
lPC, tras la pérdida «desde 1992
de un 12 por ciento en los sala-
rios».

La empresa no ve tan claro
estos datos y b a cifrado ias peti-
ciones sindicales muy por enci-
ma de ese lPC más dos puntos.
Calcula que aceptar todo lo que
se ie reclama aumentaria la masa
salarial en un 21%, «algo que es
inasumjbie, claro)), coucluye el
director general de Comes, Julio
Álvarez. Ahora habrá que ver
hasta qué término medio consi-
gue llegar la Junta.
amedina@lavozdigitaLes
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.. Huelgas parciales: los traoaJaco-

, res de Transportes Genel ales
Comes voiverán a parar en horario
de mañana iI tarde los próximos
viernesde enero: los días 18 y 25

¡ En estos casos, no habrá servIcio
I de seis y media a nueve y media de
I la mañana y de seis a nueve de la
! noche.
~ Huelgas totales: están previstas
I huelgas generales de 24 horas los
I días 1, 2, 3,9 Y 10 de febrero, coin-

l

' cidiendo con los fines de semana
del Carnaval gadltano.

~ Manifestaciones:todoslosviernes
I habrá concentraciones y el día 1

I una gran manifestación.
,,- --. ---.--

tantes esfuerzos)). De una mane-
ra más acusada en las promocio-
nes, que crecieron un 11% en 2007,
para alentar las venias en un mer-
cado ya debilitado debido, funda-
mentaimente, a la subida conti-
nuada de los tipos de interés, asi
como a otros factores como la
entrada en vigor del carné por
puntos o la cancelación parciai
del Plan Prever en enero.

Por otro lado, y en términos
más generales, los automovilistas
espMioles que decidieron comprar
1m coche en 20m se 1llclinaron por
la de nwdi.'los
tamaño su

más l)!Aentes. De hecho, la pote,'-
eia mecEa de los vehículos h1at!'i
culados en 2007 creció un
hasta sitUarse en 120,5

Sábado 12/1/2008 I La Voz

El PP pronostica
(da ruina del
sector pesquero
por la falta de
subvenciones»
-.--------.-----

IvAN BERNAL EL PUERTO

"El sector pesquero se dirige
directamente a la ruina». Asi
de contundente se mostró el
diputado nacional del Partido
Popular, Aurelio Sánchez,
sobre ia situación actual que
atraviesa ei sector de la pesca
en la provincia de Cádiz.

De esta manera, Sánchez
explicó que «mientras que el
precio del gasoil ha subido un
160% en los últimos cuatro
años, el precio del pescado ha
dLsminuido un 35% desde 2005.
Es decir, ia pesca ha dejado de
ser un negocio rentable».

Por todo ello, el diputado
popular exige al Gobierno Cen-
tral que "pague las subven-
ciones del 2005 que aún se
adeudan a los armadores y se
estahlezcan estas mismas ayu-
das para el 2006 y 2007». Se tra-
ta de una subvención para cofi-
nanciar el precio del gasoil
hasta un tope máximo de
30.000 euros.

Asimismo, el Partido Popu-
lar apoya un plan de medidas
especiales que los pescadores
demandarán en la manifesta-
ción del próximo 25 de enero
en Madrid como la rebaja de
IRPF o en la cotización a la
Seguridad Social, asi como
una linea de créditos blandos.

Costas invirtió
el pasado año
11 millonesen
mejorasdel litoral

u

LA voz
------------------

El jefe de la Demarcación de
Costas Andalucia-Atlántico,
dependiente del Ministerio de
Medio Ambiente, Federico
Fernández, valoró ayer el
pasado año de 2007como (<muy
intenso y favorable» para ia
provincia de Cádiz , con una
inversión de 17 millones de
euros y un total de 32 nuevos
proyectos.

Fernández deslacó como los
principales logros del año la
puesta en marcha del Plan
Bahia, asi como ei impulso de
las relaciones con la Junta de
Al1dalucia, los ayuntamientos
dellitorai, las instituciones y
también los colectivos. Ade-
más, señaló que Costas traba-
ja ya en la eiaboración dei PIaD
Costa del Estrecho, simiJar al
Plan Bahia, pero para la zona
del Campo de Gibraltar:

Finalmente, hizo hincapié
en que e12oo7 fue decisivo par?

Costas '",edefina sr
en basE' a tres

":.eaccIÓn' la n'Sla:."dcj,',,,
'Jolujnw Púh1i,:
Tern;slre. ''''''8U: aclO" Óc:
patdmnnlO hlstÓricD ';Cm1-
<lio y creaeló" de lma
red senderos



TORNEOS AFICIONADOS
281 ANDAWCIACOSTA DELGOLFI ENERODE2008
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Costa ""eu.a,PUDto de eDcUelttro
del golfgennaao-espaiiol,
El presidente de la Asociación de Profésionáles de Golf de Alemania, StefanQuirmbach) se reunió
<;onsu homólogo ,español, Carlos Roca, en Costa Ballena, club que preside y dirige este 1Utimo

COSTA DEL GOLfI cAOIZ

El pasado día 7 de diciembre
Costa Ballena Club de Golf tuvo
el hónor de convertirse en esce-
nario del encuentro de dos, de
las r¡guras más represexitatlvas
del golf profesional europeo.

De un 'lado Stefan Quirm-
,bach, presidente de la Asocia-
ción de Profesionales de Golf
de Alemania y del otro Carlos
Roca, presidente de la Asocia-
ción de Profesionales de Golf
de España y qirector,&tJ'rente
de Costa Ballena Club de Golf.

La visita de Quirmbaéh'esta-
ba justifiCada, entre on;as razo-
nes por el dese(¡'de coji'ocer las
instalaciones de entrenamien-
to y competición de CoStaBáne-
na Cl~b de Golf, con y\stasll
volver durante el próxinio m~s
de marzo acompañado por un
grupo de golflstas germanos. "

El actual presidente de la aso-
ciación de profesionales de golf
en Alemania mostró su com-

pleta satisfacción tras una
. "exh,austiya visita de prospec.- "

'ción durante la cual, acompa- .
ñadode,Carlos'Roca, pudo dar
fe deiacalidad y extensión d,,.
.laiJnstalaciones de este.cam-
po.

rras la vislta, ambospresi-
dentes mantuvieron una b~e-
ve disertación sobre el estaao
actual del golf profesiol1llle~.peo, haciendo contrastes este
desde 'la óptica de cada uno de
los paises &"losquerepreseri-
tan. '; .c;

Las relaciones de Costa BaIle- .',
na Club de Golf con asociacio-

'nl!S Yf"!ieracjones;dego~.euro,-
peas sefortálecen año tras añ(¡
a,medida que 10s'gQlflStas pro-
venientes de todos los rincones
de Europa tienen oportUnidad
de.conocertan 'privilegia<!.a
zona, agraciada con su élima'y
entorno. De'este modo 18s rela-
ciones entre distintas entidá'
des del viejo continente se ven
fortalecidas.' '
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Los Ik!yes Magos-:DegaroD
a Sherry .GoH'Jerez .

iIAF

'OO8."¡N'~ >1,-

El pasado 5 de enero tuvo lugar el esperado torneo que contó
con la participación de más de up.centenar de jugadQres

. COSTA DEL GOLfI JEREZ

El pasado sábado S de enero se
disputó en las instalaciones

_~eportivas de Sherry Golf Jerez
'" I 1'1m Torneo de.Reyes Magos de

I golf que contó con una magnifi-
ea 'participación que superó
ampliamente el centenar de juga-
dores. La modalidad escogida
para la prueba f!1eParejas.~ejor
Bola Stableford y dio comienzo
a las 09:30de la mai¡>inacon aJg\\-
nasbr1,UJlas matinales que fue-
ron disipándosea m<;>didaque
avanzaba la jornada <Nedando
después un sol radiante con lo
que ios jugadores'dísfnÍtaron de .
un día perfecto para la práctica
de este deporte."

La entrega' de premios estuvo
dirigida por D, Emilio Lustau,
Director General de Sherry Golf
Jerez y contó' con la asistencia
de Ma José García Pelayo. La
pareja ganadora estaba co~-
puesta por Cristina Berna! Fer.
nández de la Regueray.' Teresa

Yrayzoz Aranda que juntas esta-
blecieron un. marcador de AS
pUrltos; uno má's'luela pa~eja
formadá podsabel Bascuas Mar-
cuello y Santiago BascuasMeliz,
con 44 puntos..En tercera posi.
'ción quedó'!apareja compuesta
por Miguel fÍarcaHernández y
Guillermo Barca Pére"Z,con 43
puntos.

'.

'-

>
Eas patrocmadores del torneo; "

encabezados porla f:lI'maDi."ca-
;.vi-La Casa de los Jamones, se
,volcaron con los premios Ofreci'
dos a lQs jugadores: como pre-
tilios directos y para el sorteo,
ofreCi~ndOun ampli<>y vari,a<1o
su~tido d'e productos ibéri<:,b;
que fueron delagrado de los,par-
ticipantes.

n,"

'¡:)Y"';.;."~>'; ,'.

iDN¡~'. ,

V:oi-2Oóo',

PREl,IIOSOOAL

SaIogrand.,
30'01-2008'
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Envigor el Plan Quitamultas para
concienciar a losjóvenes conductores
La Fundación Mapfre entregará 50 cascos de moto a los primeros infractores

--
F.JavierFranco/ SANLÚCAR

Desde ayer está en Vigor la denomi-
nada Ordenanza Municipal de
Educación y Resocialización en
materia de circulación vial, que el
gobierno local ha preferido difun-
dircomo Plan Quitamultas.

Mediante esta iniciativa los jóve-
nes conductores de motos con eda-

des comprendidas entre los 16 y los
30 años podrán conmUtar las san-
ciones administrativas que se les
imponga por la recepción de cier-
tas clases y la realización de deter-
minadas tareas de utilidad para la
población. "La fonnación irá dirigi-
da a la materia de la infracción co-

metida y constará de cuatro horas
de trabajo para la comunidad y una
de fonnación por cada 30 euros de
multa", explicó ayer mismo el con-
cejal delegado de Tráfico y Seguri-
dad Ciudadana, Víctor Mora,
quien añadió que "los horarios de

" L

SANLÚCAR

ElCarnaval de la ciudad
se celebrará desde el 7
hasta el 9 de febrero
La edición venidera del Carnaval
de Sanlúcar se celebrará desde el
jueves 7 hasta el sábado 9 de fe-
brero, según ha anunciado el go-
bierno local. El pregón está pre-
visto para el jueves, en tanto que
el viernes se desarrollará la acos-
tUmbrada fiesta infantil de disfra-
ces en la Plaza del Cabildo, donde
luego actuarán todas las agrupa-
ciones locales y alguna más invi-
tada.

SANLÚCAR

la hermandad de la
Caridad conmemora su
400 aniversario
'.h hennandad de la Caridad co-
mienza hoya celebrar el 400 ani-
versario de la llegada de laPatrona
a la ciudad con la presentación del
cartel conmemorativo de la efemé-
ride. Correrá a cargo de los cofra-
des Manuel Lozano y LucasMaire-
les. El acto, que se desarrollará en
la BasílicaMenor de Nuestra Seño-
[i' de la Caridad, empezará a las
Gencymedia de latarde

¡<:SE VENDE ÁTICOEN
4~g'BAHíABLANCA

superlicieconstruida250 m2.
Incluyendo2 plazasde garajes

y trastero.
Abstenerse intermediarios

Telf.637775196

cumplimiento serán flexibles para
facilitar a los jóvenes que puedan
acogerse a esta ordenanza". Enpa-
labras de este edil del gobierno,
"Sanlúcar debe dejar de ser de una
vez por todas la ciudad en la que
menos se usa elcasco, uno de cuyos
motivos principales creemos que
es la educación".

ElConsistoriocuenta con la cola-
boración de la Fundación Mapfre,
que entregará 50 cascos a los pri-
meros infractores que "se acojan a
esta ordenanza y cumplan con las
condiciones descritas". Mora des-
tacó que esta entidad "trab~a con
el Ayuntamiento desde el pasado
verano desarrollando diversos
proyectos, una cooperación que
ambas partes están dispuestas a
mantener y a ampliar progresiva-
mente"'. En representación de di-
cha fundación, Juan Francisco Pa-
vón, expresó el interés de la misma
en seguir colaborando con la Ad-

""I;¡'"

~-

Vlctor Mora.

ministración local en este ámbito.
Según comentó ayer en la rueda de
prensa que ofreciójunto alconcejal
de Tráficoy Seguridad Ciudadana,
"todos queremos que Sanlúcar sea
una ciudad con menos siniestrali-

- ---
SANLÚCAR
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dad en la carretera y donde se use
el casco como en el resto de las ciu-

dades de España". A este respecto,
subrayó la ejecución de otras accio-
nes encaminadas a concienciar a la

población juvenil acerca de la ne-
cesidad del uso del casco al circular
en moto, como la celebración de
charlas en los institutos del munici-

pio y la puesta en marcha de cam-
pañas preventivas.

En clave política, Mora aseguró
en la mencionada comparencia an-
te los medios de comunicación que
el Plan Quitamultas "constituye
uno de los principales objetivos y
proyectos de la Delegación munici-
pal de Tráfico, ya que la salud de los
ciudadanos es una preocupación
fundamental de este equipo de go-
bierno". "De ahí que hagamos hin-
capié en la idea de que el casco sal-
va vidas", agregó el concejal res-
ponsable de esta área del Ayunta-
miento.

Ihl .

Protesta vecinal contra el centro de adicciones
La asociación vecinal Federico García Larca, de la barriada El Palomar, celebró ayer una protesta en el
centro de servicios sociales del Barrio Alto contra la pretensión municipal de ubicar en este lugar un "cen-
tro de salud especializado en el tratamiento de personas con adicciones". Su presidente, José López, re-
chazó al concejal del ramo, José LuisAlhambra, como "interlocutor válido" en este conflicto por el conte-
nido "falso" de sus declaraciones públicas al respecto. López reclamó a la alcaldesa, Irene García, que "to-
me cartas en el asunto" y estudie una ubicación "correcta yconsensuada" para dicho centro. F.J.F.

ROTA

Nuevos
aparcamientos
en la barriada
de las 512
viviendas
La zona de estacionamiento

en batería dará cabida a más

de una decena de vehículos

Herminia Romero / ROTA

Los vecinos de la barriada de
las 512 viviendas, concreta-
mente aquellos más cercanos a
la calle Saturno, disfrutarán a
partir de ahora de nuevas pla-
zas de aparcamientos que se
han habilitado para seguir
afrontando el problema de la
falta de espacio para aparcar
los coches en esta zona.

La actuación, que supone
una inversión de 10.800 euros,
se centra en la creación de una
zona de aparcamiento en bate-
ría que dará cabida a más de
una decena de vehículos.

Para ello, se ha actuado so-
bre una zona de acerado muy
amplia que por sus enormes
dimensiones quedaba desa-
provechada.

De esta forma, parte de esta
superficie se destinará como
aparcamiento sin que por ello
se vea mermada la zona de

I
I
I

I

I ~;PROYECTO-
Próximamente se

procederá al inicio de

la primera fase del

nuevo parking

acerado, que aún tras la obra
sigue contando con unas im-
portantes dimensiones.

Con esta actuación se conti-
núa trabajando para dar res-
puesta a las necesidades de
aparcamiento que tiene esta
barriada, una de las más popu-
lares, donde además se ha ac.
tuado para adecentar la plaza
ubicada en la calle Saturno, en
la que se ha creado una nueva
zona de jardines, y se ha colo-
cado nueva solería y mobilia-
rio urbano.

A través de esta actuación,
que supuso una inversión de
unos 21.000 euros, también se
han agrupado losjardines que
hasta ahora se localizaban en
pequeños espacios, de manera
que la zona verde se concen-
trará en un punto de esta pla-
za; mientras que en el resto de
I~ plaza se colocó nueva sole-
ría y se instalaron nuevas lu-
minarias y diverso mobiliario
urbano.

Las obras de mejora conti-
nuarán en esta zona ya que
próximamente se procederá al
inicio de la primera fase del
nuevo parking subterráneo
con capacidad para 178coches
con el que contarán losvecinos
de las 512.
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BALANCE El Ministerio tramitó 32 nuevos proyectos en un año que califica como "muy intenso y favorable"

Costasinvirtió17millonesen
2007ycerró32nuevosproyedos
La Demarcación trabaja
ya en el Plan Costa del
Estrecho, que será
similar al Plan Bahía
-- --------

De los 17 municipios
costeros, 14 se han
adherido al Pacto por
la Defensa de la Costa

M- POSADAS
CÁDIZ
La Demarcación de CostasAnda-

lucía Atlántico, 0\ ganismo de-
pendiente del Mimsterio de Me-
clioAmblente, destinó en 2007 un
total de 17 millones de eurosyce-
rró el año con la tramitación de

32 nuevos proyectos en la pro-
voncia, Eljefe de la De¡,,"rcación,
Fede¡ico Femándu Rui/' Henes-

trosa, calificó el ejercicio anterior
como "muy intenso y favorable",

¡\juicio de Fcmández, "los prin-
cipales logros del 'U-lOson la pues-
ta en marcba del Plan Bahía -res-

tauraciÓn de parajes del litoral-,
el impulso de las relaciones con
la) unta de Andalucía, los ayunta-
mientos del litoral, las institucio-

nes y los colectivos ecologistas",
Destacó, además, que Costas "tra-
baja yaen la elaboración del Plan
Costa del Estrecho", destinado a
la restauración del litoral de! Cam-

po de Gibraltar,
El Ministerio destaca también

corno acción clave del pasado año
e! Pacto por la Defensa de la Cos-
ta de la Luz, una iniciativa pro-
mmoda por Costas y que cuenta
con la colaboración del resto de

':J¡

Elaño pasado se inidó la red de senderos como la conexión entre Cádiz y San Fernando,

administraciones para la protec-
ción del litoral y a la que se han
adherido 14de los 17 municipios
costeros de la provincia, mientras
que los restantes lo harán este mes
de enero,

En cuanto a la restauración del

dominio público marítimo te-
rrestre, a lo largo de 2007 Costas
ha intervenido en las marismas

del no Barbate, el paraje de Pun-
ta Candor, mientras que en la re-
habilitación del patrimonio his-
tórico se ha actuado en los moli-

", - -- ___n

nos de mareas del Caño Herrera,
Zaporitoydel no Arillo, asi como
en el Casrillo de Sancri Petri v en
corrales de pesca, Al mismo tiem-
po, a lo largo del año pasado se
inició la red de senderos, como la
conexión entre Cádiz y San Fer-
nando o el de Carrascón,

COLABORACiÓNMUNICIPAL

La coordinación con ayunta-
mientos se ha centrado también
con la creación del Foro Munici-

pal Costero, para abordar de ¡Úr-

-- ----~ -

ma directa con los ayuntamientos

la gestión de las playas, además de
la fim);¡ de protocolos de colabo-
ración entre Costas y los munici-
pios, como los yaStLSCritoscon Chi-
clana y Barbate, mientras que con
Puerto Real, Sanlúcary Tarifa es-
tán en proceso de tramitación,

En este sentido, la política de
participación es considerada por
Fernández como "otro logro" del
año recién tenninado, puesto que
"las puertas de la Demarcación
han estado abiertas de par en par

- _n- - --~- - ,,-- n - _n_n_-

para todos los colecrivos y agen-
tes sociales, con numerosas reu-
niones con asociaciones de chi-
ringuitos, grupos ecologistas, Ha-
reca, Asema, usuarios y vecinos"-

ENCIFRAS

El Plan Bahía, que estará vigente
hasta el año 2012, es quizá el pro-
yecto de mayor envergadura de
los realizados durante 2007 por
Costas en la prov~ncia gaditana,
Incluye 25 proyectos que se en-
cuentran en ¡a,se de redacción y
cuya ejecución supone \lna in-
versión de 50 millones de euros,

Por otra parte, también se ha
ampliado en 2007 la zona de ser-
,odumbre de protección, Hasta la
fecha, se ha ejecutado el tramo
del Paraje de Casrilnovo, en Co-
nil, que comprende 3-400 metros,
mientras que ocho nuevos tramos
de 37 kilómetros en total se en-
cuentran en tramitación en los

municipios de Barbate, El Puerto
de Santa Maria, Rota, Puerto Real,
Conil vTarifa, Además, se han me-
jorad¿ 10-300 metros de tramos
rurales en Rota, Vejer y Tarif;L

MedioAmbiente ha inverrido,
además, L,)mi'llones de euros en
para recuperar 34300 metros cua-
drados en Sanlúcar, Tarifa, Chi-
piona, Rota, Zahara de los Atunes
y La Línea-

Asimismo, el nuevo Plan de
Limpieza y Conservación de Pa-
yas recogió de abril a diciembre
un total de 732 toneladas, Estepro-
grama incluye también la rege-
neración de playas, con un total
de 343,277 metros cúbicos de are-

na recibidas por el litoral gaclita-
no en diferentes actuaciones de
realimentación desarrolladas du-

rante el año pasado,

SUCESOSLa 'operación Cannela' se salda con dos detenidos y 841 kilos de polen de hachís incautados

Desmantelan una red de narcotráfico que
introducía hachís por el río Guadalquivir
INFORMACiÓN
CÁDIZ

Agentes de la Guardia Civil de la
Comandancia de Sevolla y Huel-
va, en cola boración con el Servi-
cio de Vigilancia Aduanera, han
detenido a dos personas por de-
litos contra la salud pública y se
han incautado de 841 kilogramos
de polen de hachis, que al pare-
cer habían introducido a través

del río Guadalquivir,
Según infOllTló la Benemérita

en un comunicado, la Guardia Ci-
vil de Sevilla, en concreto la Ofi-
cina de Análisis e Investigación
Fiscal, supo que una embarcación
de recreo con potentes motores,
amarrada en el Puerto de Gelves

(Sevilla) , pudiera dedicarse al trá-
fico de sustancias estupefacientes-

Ante tal posibilidad, la Guardia
Civil inició una operación que de-
nominó CarmeÚlY averiguó que el
dueño riene antecedentes por de-
litos contra la salud pública ycon-
trabando, además de ser también
imestigado por el S, V A de Sevi-
lla por la misma embarcación,

Así, los agentes controlaron la
misma y comprobaron que está
salía y regresaba a puerto a horas
intempesrivas y que las personas
que están relacionadas con ellas
no son de la provincia de Sevilla-
Además, los invesrigadores de am-
bas insrituciones conocieron que,
de forma inesperada la embarca-

ción salió del puerto, por lo que,
ante las sospechas de que pudie-
ra trasladarse al norte de Africa

para recoger hachís, decidieron
realizar un operativo en las in-
mediaciones del no,

CAMBIO DE RUMBO

Para realáar este se¡vicio, dispu-
sieron un operativo conjunto en-
iTe diferentes unidades terrestres

y aeronavales de la Guardia Civil
ydel Servicio de Vigilancia Adua-
nera, perteneciente a la A K A,
l', Con los equipos de la Bene-
mérita y S, V A desplegados es-
perando el posible alijo del ha-
chís, el Servocio Manrimo de Cá-
diz y Huelva realizó la interven-

ción de una embarcación con ha-

chís, por lo que esta en plena no-
che cambió de rumbo hacia la de-
sembocadura del no Guadiana-

Entonces pusieron en marcha
un nuevo despliegue en la pro-
,0I1cia de Huelva con apoyo de la
Comandancia de la Guardia Civil

onubeJlseyelS, VA, coI1sede en
Huelva, A pesar del cambio ur-
gente de ubicación del dispositi-
vo de madrugada, el helicóptero
del S, V A, desplegado para el ope-
rarivo que en el término munici-
pal de Ayamonte, notificó que la
embarcación estaba siendo alija-
da, por lo que guardias civiles de
la zona intervinieron y sorpren-
dieron a los ocupantes des ha-

ciéndose de sus ropas mojadas y
encontraron bultos de hachís en
la embarcación,

Por estos hechos fueron dete-

nidos R D, M, nacido en Argen-
tina de 37 aÚos y F J F G, nacido
en Alicante de 28 años de edad
por un delito contra la salud pú-
blica y puestos a disposición del
Juzgado número 3de Ayamonte,

El polen de hachís una vez pe-
sado arrojó 841 kilogramos, ade-
más la Guardia Civil y S- V A, se
han incautado de una embarca-
cióu de recreo con dos motores
de 150 n cada uno. un teléfÚno
vía satélite, un GPS, una em¡sora
de radio y un teléfono móvil,

La operación CarmeÚl, iniciada
por ambas instituciones, ha de-
mostrado la coordinación cons-
tante, existente entre esta Co-
mandancia y las limítrofes de Cá-
diz y Sevilla ysobre todo con el S,
V A, gracias a esta coordinación
se ha podido culminar el opera-
tivo con éxito,
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PROTECCiÓN El Ayuntamiento conrinúa en la línea de surrirse de energías limpias

Nuevos equipos de energía
solar en edificios públicos
Seránubicados en
la piscinacubierta,
en la Forestaly en el
polideportivo municipal
.-. .- _u_. --

Elcoste seráde 100.000
euros,costeadosal
50 por ciento por el
Consistorio
--- -

OlGA PRADOS
R01A

La piscina cubierta de la Avenida
Príncipes de España, las instala-
ciones deportivas de la Forestal y
el polideportivo municipal del re-
cinto ferial, son los tres próximos
edificios municipales en los que
el Ayuntamiento colocará insta-
laciones de energía solar.

El tenien te alcalde delegado de
Medio Ambiente, Antonio Alce-

do González, ha explicado que en
el caso de la piscina y la Forestal,
las instalaciones son de energía
solar térmica, por lo que se trata
de equipos que proporcionarán
agua caliente para cubrir la de-
manda de los usuarios de estas de-

pendencias municipales.
Por otro lado. en el caso del po-

lideportivo del recinto ferial, la
instalación de placas solares será
fotovoltaica, es decir, similar a la
colocada en la azotea de las de-

pendencias administrativas de Pla-
za de España. Este tipo de insta-
lación compuesta por paneles fo-
tovoltaicos de 5 kw, producen
energía eléctrica no contami-
nante, que el Ayuntamiento ven-
derá a la empresa suministrado-
ra, en este caso Endesa.

PROTECCiÓN DEL MEDIO

Para el responsable municipal de
Medio Ambiente, la puesta en
marcha de estas instalaciones son
una prueba más de la intención y

,",O'MAOCN

\'
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El delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, visita los paneles situados en Plaza de España.

voluntad de este Ayuntamiento
por apostar por las energías lim-
pias.

La colocación ypuesta en mar-
cha de estos tres equipos, que ha
sido adjudicada a la oferta pre-
sentada por la empresa Protecsil,
supondrá una inversión de un to-
tal de 100.000 euros, una canti-
dad que sufragará al cincuenta
por ciento el Ayuntamiento de
Rota, ypara la que el Consistorio
cuenta con una subvención de la
Consejerfa de Medio Ambiente
que cubre el cincuenta por cien-
to de la inversión total.

INICIOS

Hasta el momento, el Ayunta-
miento ya tiene en marcha varias
instalaciones de energía solar en

--------

edificiosmunicipales, como lains-
talación de energía solar térmica
que está en funcionamiento ycu-
bre la demanda de agua caliente
en la Residencia de Ancianos, el
poli deportivo Manuel Villalba y
en el polideportivo municipal del
recinto ferial; lacitada instalación
fotovoltaica ubicada en Plaza de
España; o el equipo de energía so-
lar térmica con el que cuenta la
nueva piscina cubierta.

Desde la Fundación de Medio
Ambiente señalan que estos pa-
neles solares quedan totalmente
integrado en e!paisaje urbano, de
manera que no se traduce en un
elemento de contaminación p<ri-
sajística, lo que supone una ven-
taja más a la hora de que también
desde las comunidades de pro-

SERVICIOSMUNICIPALESAprovechando una zona del acerado

Labarriada 512 viviendas contará
con nuevas plazas de aparcamientos
OlGA PRADOS
ROTA

El delegado de Servicios Munici-
pales.Jesús Corrales, ha dacio a
conocer las obras que este área
\1lunicipal,a través de la empresa
Aremsa, está desarrollando en la
barriada de las512viviendas, v más
concrel>lmente en un tramu'de la
calle Saturt1o.

La actuación. que supone una
mversión de IOBOO euros finan-

ciada de forma íntegra por el
A\1111I>1miento.se centra en la cre-

a¿-ión de una zona de apan:a-
miento en balería que dará cabi-
da a más de una decena de vehí-

culos. Paraello, se ha actuado so-
bre una zona de acerado muyam-
plia que, por sus enormes di-
mensiones, quedaba desaprove-
chada.

De esl>lforma, parte de esta su-
perficie se destinará a aparca-
miento sin que se veamermada la
zona de acerado. Con esta actua-
ción se continúa trab'jjando para
dar respuesl>la lasnecesidades de
aparcamien to que presen 1>1la po-
blación de esta zona, 1111aspecto
en relación al cual el delegado
municipal explicó que se ha avan-
zado "a pasos agigantados" refi-
riéndose a la puesta en funciona-

miento aparcamientos como los
de los Salesianos a la Plaza de la
Merced.

Finalmente, el delegado mu-
nicipal de Servicios Municipales
puso de manifiesto que las mejo-
ras en esta zona continuarán en
breve con la puesta en marcha de
las obras de la primera fase de los
178 aparcamien tos subterráneos
que darán a la calle Cibe!es, una
actuación de envergadura que
contribuirá sobre todo a la reva-
lorización de lasviviendas yal au-
mento de la calidad de vida de los
vecinos, tras los arreglos en sole-
ría yjardines.

piel>lrios yvecinosse decanten por
este tipo de instalación, con las
que se contribuye al desarrollo
económico sostenible compatible
con la preservación del entomo
natural.

Según recoge la Guía de Ener-
gía Solar Térmica y Fotovoltaica
a Usuarios o Entidades Privadas,
la energía solar térmica (Agua Ca-
lienteSanil>lria) y fotovoltaicason
aquellas que proceden de la in te-
racción del sol con la tierra, en
consecuencia inagotables, son ca-
paces mediante diversas tecnolo-
gías de cubrir las necesidades ener-
géticas de un gran número de
usuarios provenientes de los di-
versos sectores de consumo, con

tipologías y requerimiento que
son muy diversos.
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ECOLOGISTAS

ElConsistorio
estudia la
reforestación
del Arroyo
Alcántara

tNFORMACIÓN
ROTA

El delegado de Medio Am-
biente,AntonioAlcedo, visita-
ba recientemente las obras de

encauzamiento del Arroyo AI-
cánl>lrajunto con miembros
de Ecologistas en Acción. La
visil>lal tramo final de este arro-

yo sirvió para debatir distin tos
aspectos relacionados con el
futuro proyecto de reforesta-
ción y recuperación de sus már-
genes. El Consejo Rector de la
Fundación Municipal de Me-
dio Ambiente ha instado ya a
la Confederación Hidrográfi-
ca del Guadalquivir para que
reactive el expediente de este
proyecto, que recoge entre
otras actuaciones la planl>lción
de diversas especies de arbole-
da autóctona que aún están por
determinar. De la misma for-

ma, I>Imbién se planteó la po-
sibilidad de implanl>lr parce-
las de huertos tradicionales,
con el mismo sistema que rige
los huertos del cen tro de Ma-
yetería.

Para e! delegado de Medio
Ambiente, se trata de un pro-
yecto muy interesante y nece-
sario, ya que integra el encau-
zamiento del arroyo en el en-
tomo natural por el que pasa,
sobre todo en el tramo de la
desembocadura, yfavorece en-
tre otras acciones ambientales,
la creación en los márgenes del
arroyo de un espacio verde que
transcurriría junto con el arro-
yo por los nuevos suelos. Este
proyecto de reforestación de
los márgenes de! arroyo com-
plementa a las obras de cons-
trucción del nuevo cauce de

este arroyo, creado a través de
un canal a cielo abierto de hor-

migón que cuenta en sus zonas
laterales con una talud. El pro-
yecto cuenta con un presu-
puesto de 7.814.032 euros.

Aprovechando la amplia acera se han obtenido nuevas plazas.


